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CiU presenta una mocion para que los vecinos de Santa Agnes
tengan entrada gratuita a la piscina municipal del barrio

Piden entradas gratuitas
para todos

JESSICA UBEDA

E
1 grupo municipal de Con

vergencia i Unio presento
una mocion en el ultimo

pleno para solicitar que la
totalidad de vecinos de

Santa Agnes tuviera entrada

gratuita a la piscina municipal
del pueblo, situada en la zona

residencial de El Solell, y que
ernpezara a funcionar este ve

rano. El objetivo era hacer ex

tensiva la gratuidad que, du
rante cinco afios. tienen asegu
rada los propietarios de las
viviendas de El Solell, segun
consta en el convenio firmado
entre el Ayuntamiento y la

promotora de esta urbaniza

cion, Med Group.
El alcalde afirmo que el acce

so gratuito es una contrapresta
cion para la promotora por ha-

Xavier Solanas

Las piscinas de EI So/ell funcionaran esfe verano.

ber financiado la mayor parte
de los costes de construccion de
las nuevas instalaciones depor-

tivas municipales de Santa

Agnes. "Med Group ha adquirido
unos bonos, incluidos en el importe

aportado a la financiacion, y que
regala a los propietarios de las vi
viendas. Nadie tendrd entrada gra
tuita ". aseguro. Salvador IlIa
considera, adernas, que la "mo

cion discrimina al resto de ciudada
nos de La Roca ".

Manel Alvarez, por su par
te, cree que la promotora ba
construido esos equipamientos
deportivos en unos terrenos

municipales cedidos por el

Ayuntamiento, con el beneficio
economico que eso conlleva,
adernas de haberlos utilizado
como reclamo publicitario para
la venta de las viviendas. El

portavoz convergente se reafir
mo solicitando la gratuidad de
las entradas para los habitantes
de Santa Agnes como recom

pensa a estar soportando las
molestias de las obras de cons

. truccion, El delegado del barrio,
Jordi Font, afirmo que dificil
mente se podrian haber realiza
do estas instalaciones si no se

hubiera alcanzado este acuerdo
con la promotora y puntualizo
que "los vecinos de Santa Agnes no

queremos regalos, queremos 10 mis
mo que el resto de ciudadanos de La

Roca ". Finalmente la mocion
fue rechazada con los votos en

contra del equipo de gobierno.
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EI Ayuntamiento ha comenzado a negociar con las partes
implicadas la fisonomia del futuro recinto

EI nuevo mercado puede empezar
a funcionar en septiembre

DAvID BRUNAT

La
carrera por volver a lle

nar de oxigeno el deterio
rado pulrnon econornico y
social de Canovelies ha co-

menzado, un avanzar im
parable a la par que improrroga
ble que debe ver la luz este mis
rno rnes de septiembre. Asi 10
avanzaba el alcalde Jose Orive
a esta revista: "Debemos actuar de
inmedia to si no queremos que el
mercado se vaya a pique".

Lograr un acuerdo entre todas
las partes implicadas no va a ser
tarea facil, El primer intento tu
vo lugar el pasado jueves, un

encuentro al que acudio el al
calde, los regidores del PP y
ERC, la Asociacion de Marchan
tes, la Unio de Botiguers, repre
sentantes de los 60 puestos de
fruta y un representante de las
calles que, segun la nueva distri
b .,

ucion, se quedarian sin rnerca-
do. Segun Orive, fue imposible

\""

Xavier Solanas

Los infereses de los diferenfes secfores implicados en el mercado son divergenfes.

alcanzar el consenso. ya que ca

da colectivo barrio hacia su lado

intentando defender sus intere
ses. "Soy consciente de que sera

muy complicado satisJacer a todos

los afectados, pero nuestra obliqa
cion es intentarlo ", advierte el al-

calde al tiempo que reconoce

que, si no se consigue un pacto,
el Ayuntamiento hara valer su

peso para aplicar su proyecto.
Aun con discrepancias, todas

las partes mostraron su total

acuerdo en la cuestion de base:

el mercado necesita una rerno

delacion urgente. Algo que no

se repitio a la hora de intentar

solucionar los principales tumo

res: la falta de seguridad, los

problemas de circulacion, la
acumulacion de basura. el ruido

y los puestos ilegales. En cada
terna hubo discrepancias: los re

presentantes de las paradas de la
fruta lamentaron que, con la
nueva ubicacion. se quedarian
demasiado lejos del centro (se
extenderian desde la Guardia
Civil hasta la calle Juan de la

Cierva), otros propusieron man

tener el mercado en las mismas
calles que hasta ahora pero con

solo una iinica hilera de paradas
para aumentar la seguridad, los
marchantes instaron a no con

vertir el mercado en cerra do de
la noche a la manana, sino im

plantar durante un tiempo un

recinto semicerrado a modo de
transicion, aspecto que el Ayun
tamiento parece dispuesto a

conceder.
La proxima cita sera el 22 de

junio. donde los afectados pro
pondran sus proyectos alterna
tivos tras realizar sendas reu

niones sectoriales. Este debe
ser en teoria el pemiltimo en

cuentro antes de moldear defi
nitivamente la nueva cara del
mercado.
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